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北京时间北京时间99月月2121日日，，NBANBA布鲁克林篮网队官方宣布布鲁克林篮网队官方宣布，，签下中国球员崔永熙签下中国球员崔永熙，，双方双方
将签订的是一份为期两年的双向合同将签订的是一份为期两年的双向合同。。至此至此，，崔永熙有望成为历史上第七位登陆崔永熙有望成为历史上第七位登陆
NBANBA舞台的中国球员舞台的中国球员，，而上一位出现在而上一位出现在NBANBA赛场的中国球员已经要追溯到赛场的中国球员已经要追溯到 20182018年年
代表休斯敦火箭队出战的周琦代表休斯敦火箭队出战的周琦。。
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崔永熙签约篮网崔永熙签约篮网
薪资半价梦想无价薪资半价梦想无价

自上赛季CBA联赛结束之后，崔
永熙就前往美国进行了个人特训，并
且报名参加了今年的 NBA 选秀大
会。尽管先后落选了NBA官方新秀
联合试训以及NBA选秀大会，但崔永
熙并没有放弃自己的梦想，转而参加
了一系列的球队试训，并且与波特兰
开拓者队签署了一份 Exhibit- 10 合
同，代表其参加了NBA夏季联赛，随
后又得到了布鲁克林篮网队送上的
一份双向合同，让梦想照进现实，“与
NBA布鲁克林篮网队的签约，对我来
只是全新的开始，梦想照进现实更让
我有机会能够代表中国站在世界篮
球最高舞台上！如果可能我希望更
多的人都来冲击这个舞台，成功或者
失败不用多管。不单单为了自己的

梦想，也为了中国篮球，我们一起努
力。”崔永熙在个人社交媒体上写到。

据了解，崔永熙的合同第一年为
全额保障，不过他的大部分时间可能
都会在发展联盟中度过，如果表现出
色的话则有机会代表布鲁克林篮网
队站在NBA赛场。而他的第二年合
同是否执行，则将取决于他个人整个
赛季的表现再进行评估，“其实我对
于发展联盟和NBA的目标是一样的，
不可能一开始就直接在NBA立足，我
肯定要从发展联盟打起，把自己的技
术水平和经验提上去，然后慢慢走到
NBA替补、NBA轮换的位置，走到哪
一步我自己也不知道，但我必须一步
一步走好。”对于自己的定位，崔永熙
有着相当清晰的认知。

在此之前，有球迷曾经猜测崔永
熙之所以能够获得布鲁克林篮网的
双向合同，很大程度上是因为球队华
人老板蔡崇信的缘故，但蔡崇信在接
受采访时曾表示如果球队引进一名
中国球员，但是他没有任何能力，那
这一切毫无意义。事实上，崔永熙能
够打动篮网管理层，还是因为他在试
训过程中的表现给球队总经理肖恩·
马克斯留下了深刻印象，尤其是他展
现出的能力以及性格得到了球队的
认可，“我第一个试训就是篮网，发挥
也比较满意，当时没谈过合约的问
题。前段时间回国后我一直在等开
拓者队的消息，但没想到是篮网队消
息先来，我稍微作了一下取舍，最终
才确定和篮网签约。”崔永熙说道。

在休赛期送走布里奇斯之后，布鲁
克林篮网队可谓彻底进入了一个重建
阶段，这对于需要机会展示自己的崔永
熙而言是一个最为合适不过的去处。

据崔永熙透露，他近期已经正式
参与到了球队的合练中，并且与本·西
蒙斯、托马斯等队友有了一些初步的
交流，“这几天队友们都陆续开始归队
了，我和他们的交流还不错。我和托
马斯聊了很多，因为我们好几次都被
分到一组，他在一些进攻的选择方面

给了我一些建议和帮助。”
今年夏天，篮网队进行了主教练

的更换，加拿大队主教练约尔迪·费尔
南德斯成为了球队的新任主帅。据崔
永熙透露，他和主教练之间的沟通没
有任何问题，关系相当融洽，“他老过
来跟我开玩笑，可能因为我老是开他
玩笑。在训练中他也一直提醒我在
NBA是不能停止奔跑的，比赛中稍微
有些停顿，队友就会失去为自己创造
机会的瞬间，所以要不停跑动，寻找自
己的空位。”

作为初来乍到的新人，崔永熙对
于自己在球队的定位相当明确，“现在
算是‘小球’时代，就是说你没有很单
一的位置，你一个人就要分担好几个
位置。”崔永熙表示NBA的打法有自
己的特色，比如在“四小一大”的战术
中四名球员的身高都是两米左右的，
而这也是世界篮球的趋势，“现在世界
篮球的趋势就是‘五小’，然后还有快，
他们现在就是这样打球的。我在这边
立足的基本肯定是‘3D球员’，你在这

边能把‘3D’先做好的话，才能有其他
的发展。”

对于性格外向的崔永熙而言，在
融入篮网队方面似乎并不需要任何的
担心，更关键的是他非常清楚自己在
球队中所处的位置以及需要扮演的角
色，“你在场上，首先得把你能做的事
情做好。你不可能像球队首发球员去
抢球权，年轻队员第一件事就是防
守。第二件事，球队老大给到的机会
得把握住，要不然以后他们那种球都
不会信任你的。所以说，无论什么时
候都得把场上的执行力和专注力做
好。”据崔永熙透露，自己在NBA试训
的过程中，曾与林书豪有过不少交流，
后者曾经告诉他，亚洲球员在NBA会
遇到一些偏见，所以在平常的训练中
就要强硬一些，不能畏畏缩缩。

根据之前公布的赛程安排，布鲁
克林篮网队将于 10月 9日迎来NBA
季前赛首战，对手是洛杉矶快船队。
届时，崔永熙或将迎来个人的NBA处
子秀。

国庆节后迎来处子秀

根据经纪团队相关人士介绍，崔
永熙的薪资为赛季底薪的一半，在
2024-2025赛季约为57.86万美元（约
合408万人民币）。

对于个人收入方面，崔永熙直言
自己并没有过多的考量，“其实大家想
得比我多，我自己倒没有想这么多。
既然跟在CBA联赛差不多的价钱，又
能在这么高的平台上打球，其实是一
件很好的事情。我这个年龄没必要考
虑钱的问题。”

在崔永熙看来，收入多与少取决于
自身所处的环境和自己的水平，“收入

和梦想是成正比的。单纯追求收入而
没有上进心是不够的。如果CBA竞争
环境能够继续改善，球员们在得到充分
锻炼的同时联赛也能吸引更多的资金
流入，球员在国内签的合同可能也会更
高。”在之前接受采访时，崔永熙曾表
示CBA联赛更像是一个温室，因此自
己才希望能够跳出舒适区，去到美国
寻求提升和挑战。此番如愿加盟篮网
队之后，他又对此进行了解释，“如果
CBA也有着和NBA一样的竞争环境，
中国球员的水平便会持续进步并与世
界篮球处于同一轨道。我也不想把
CBA称为温室，但如果你不跟上世界
篮球的脚步发展，每一年都是那个强度
和水平在打，那只会越来越差。”

据崔永熙透露，尽管自己在CBA
联赛所在的球队——广州队是全联盟
训练最为严苛的球队，但当自己去到国
外进行训练之后，完全适应不了NBA
级别的对抗，“我到这里一周左右才真
正适应了训练强度，一开始完全没有
办法做到一次在高强度下训练三四个
小时。”崔永熙表示自己目前最需要提
升的就是对抗以及投篮方面的能力，

“他们这边的一些终结训练，还有特别
多的那种技术训练，我得不断训练并
适应他们这边的节奏，还有快慢结合，
这对我来说挺难的。因为我以前没有
接触过这些，接触到这些训练也就是
一年多前，所以还在学习阶段。”

“不走出去会越来越差”

对于自己未来在NBA的发展前
景，崔永熙看得很是淡然，展现出了超
出年龄的成熟，“我的心态其实放得挺
正的，我在这边能打几年、能待几年、
能提升到什么地步我不知道。但是我
只知道现在如果能在这里待得越久，
对自己，对中国男篮的帮助会更大。”

经过了去年夏天在世界杯以及亚
运会上的历练，崔永熙切身感受到了
与世界高水平篮球队伍的差距。他自
己表示希望能有更多跟他同龄的中国
球员走出来参加高水平的职业联赛，
这样国家队里每个人的经验就会更加
全面，然后能更好地帮助中国篮球，

“比起登陆NBA，其实还有一个更期

待的目标，我希望所有在国内，不管是
同龄的还是年轻的，都一定要往外走，
往上走。这样我们在四年之后的世界
杯上，我们还有可能去争取参加奥运
会的机会，我们需要所有人都要朝着
这个目标去奋斗，我觉得这才是中国
篮球的未来。”

在崔永熙眼中，像他这样非顶级
天赋的球员能够登陆NBA，有可能为
同类型的球员提供一种路径参考，“像
联哥，还有像姚主席那样的球员，我说
实话百年出一次。像我们这样有一点
点天赋的球员还是靠练，我们得一步
一步地往上爬。可能这条路会非常
难，但是如果你走通了，有可能跟你天

赋很像，但不是那种顶级天赋的球员
也会找到自己的一条路。”崔永熙说
道，“我也不是说技术特别顶级，但是
我觉得在这条路上我付出的肯定比其
他人更多，所以才能拿到这个机会。
我觉得其他人如果付出比我更多的
话，会有更多人也能拿到这个机会。”

双向合同只是崔永熙迈出的第一
步，但他却为这一步在过去的五个月
时间内付出了常人难以想象的努力和
汗水，正像他自己所说的那样，“石匠
用101次才把石头敲开，但却不能将成
功归结于那一次，或许对于天赋没那
么好的我来说需要200次，但只要有
一点可能，都会在这里走下去！”

“我非天赋球员，但会找到自己的路”


